

EL AYUNTAMIENTO RECUERDA A MARIO COLMENAR FERNÁNDEZ PONIENDO SU NOMBRE A UNA PISTA DE TENIS MUNICIPAL

Vva. de la Cañada, 28 de jun.- El Polideportivo Santiago Apóstol ha sido esta tarde el escenario del acto en recuerdo de Mario Colmenar Fernández, el niño de 11 años, vecino del municipio, fallecido tras ser atropellado en la avenida de la Universidad el pasado mes de marzo. El alcalde, Luis Partida, acompañado por sus padres, Rubén Colmenar y María Fernández, ha descubierto una placa con el nombre de Mario Colmenar Fernández en la pista de tenis nº 4 del Polideportivo Santiago Apóstol, lugar al que se dirigía cuando se produjo el fatal accidente.

“El fallecimiento de una persona siempre es algo muy doloroso, más aún si se trata de un niño. Somos conscientes de los momentos tan difíciles por los que los familiares y amigos de Mario estáis pasando. Esta placa que hoy descubrimos es una muestra de nuestro cariño, el de todos los vecinos, y una manera de recordar para siempre al deportista que fue Mario”, señaló el regidor durante el acto, en el que también intervino el presidente del Club local de Tenis y Pádel y profesor del pequeño, Tomas de Prada, y al que han asistido el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, concejales de la Corporación Municipal, familiares y amigos.

Torneo de Tenis

El acto se ha celebrado coincidiendo con el inicio del VII Torneo Infantil de Tenis Federado que se disputa, desde hoy y durante todo el fin de semana, en el Polideportivo Santiago Apóstol. La competición, organizada por el Club de Tenis y Pádel villanovense y la Federación Madrileña de Tenis con la colaboración municipal, llevará también el nombre de “Memorial Mario Colmenar Fernández”.

Por otro lado, están previstos dos eventos deportivos más en su recuerdo el próximo mes de septiembre: la Fiesta de la Bicicleta y un partido de fútbol entre el C.D Villanueva de la Cañada y un equipo de la cantera del C.F Real Madrid.